

Vendredi 31 mai

AMOUREUX DES VENTS PUBLICS

DE 20H À MINUIT DANS LES QUARTIERS DE MONTPELLIER,
À CLAPIERS, ST-JEAN DE VÉDAS, JACOU & CASTELNAU-LE-LEZ

Quartier

Méditerranée

- Place François Jaumes
- Super Smash Brass
 - LGMX
 - Kadors

organisé avec Marre Nostrum

Tram 1,3,4 > Gare St-Roch

Quartier

Port Marianne

- Bassin Jacques Coeur
- Funky Brandade
 - Agia Fanfare
 - Gratkipoils

Vivre Port Marianne

Tram 1,3 > Port Marianne

Quartier

Celleneuve

- Parc Dioscoride
- Pink It Black
 - Contrefa'Son
 - Brass'Tille

Odette Louise

Tram 3 > Celleneuve

St-Jean de Védas

Parc La Peyrière

- Grasse Bande
- Bakchich
- Talku

Tram 2 > St-J de V. Centre

Castelnaud-le-Lez

Av. du Devois Parvis Maison des proximités

- Lentilles Saucisses
- Fanfar'Ov
- Tar'Taraf

Association Du Devois

Tram 2 > Aube Rouge

Quartier Figuerolles

Place Salengro

- West Costars
- Brazz Banditen
- Nymphonik Orchestra

La Carmagnole

Tram 3 > Plan Cabanes

Clapiers

Parc Leenhardt

- Full Fanfare
- Orphéon de Garrafach
- Loustics du Pic

Tram 2 > Jacou, Bce 15, 16

Jacou

Centre ville, av. de Vendargues

- Coco Fanfare Club
- Poilo'Brass Band
- Mudanza

Tram 2 > Jacou



1000 mercis

A toutes les personnes qui nous ont permis d'organiser ce festival et plus particulièrement : merci aux habitant-e-s et commerçant-e-s des quartiers Beaux-Arts et Boutonnet, aux bénévoles ainsi qu'aux fanfaron-ne-s, mais aussi à la Ville de Montpellier et ses services, à la Police Municipale, à Montpellier Méditerranée Métropole et ses services, au Conseil Départemental de l'Hérault, à la Région Occitanie, à la DRAC Occitanie, à la MPT F. Chopin, à la Roseraie, au CESDA, à l'école Condorcet, au gymnase des Arts et aux lycées Françoise Combes et Jules Ferry.

Nous remercions également Marie Clarac pour son affiche et tou.te.s les participant.e.s à ce concours, Objectif Image et Delphine Vermeil pour les photos et archives, Eric Vougnon, la Gazette, le Midi Libre, Divergence FM et Radio Campus. Et les associations d'économie sociale & solidaire pour la tenue des stands alimentaires et la récupération des gobelets.

Un grand MERCI aux associations et comités de quartiers pour leur accueil des fanfares et leur aide précieuse le vendredi soir.

Et bien sûr, nos plus plates excuses à celles et ceux que l'on aurait malencontreusement oublié.e.s...



Et, enfin, merci à toi, cher PUBLIC

On ne le répètera jamais assez, ce festival existe grâce à l'implication des bénévoles, et à la participation des fanfares. Tou-te-s ont fait de ce festival ce qu'il est aujourd'hui, et lui permettent de continuer à enchanter nos rues, depuis 27 années. La ferveur et la bienveillance du public montpelliérain y sont évidemment pour beaucoup. Les fanfares sont toujours aussi nombreuses à venir des quatre coins de la planète à leurs frais, sans percevoir aucun cachet.

L'accueil des musiciens et autres dépenses du festival sont majoritairement financés par nos buvettes : Alors ne changez rien, continuez à venir avec vos amis, en famille pour partager nos folies et maintenir cet évènement à l'esprit associatif. Privilégiez nos buvettes !

Nos partenaires



© Festival des Fanfares Montpellier 2024
Crédit photos Objectif images.
Affiche 2024 réalisée par Marie Clarac - NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Programme sur festivalfanfares.fr

OÙ ALLER ?



l'Arc-en-ciel des faubourgs présente le

27^e FESTIVAL DES FANFARES DE MONTPELLIER



QUARTIER BOUTONNET & BEAUX-ARTS

Amoureux des vents publics

MARIE CLARAC



SAMEDI 1^{ER} JUIN 2024



ALLEZ, ZOU ! LA 27^E ÉDITION DU FESTIVAL DES FANFARES EST LÀ !

A toi chaleureux public,
Magique, respectueux à l'
Ouïe fine et délicate
Uni dans l'allégresse
Réuni pour la fête !

La 27^e t'offrira en son

Vent
Encore cette année, à
Nulle autre pareil, de quoi
Témerveiller !

La 27^e fera pour toi

Public
Unique et
Bienveillant
La promesse
Inégalée,
Comme chaque année, d'un Festival éclatant.

Remercions la Métropole de Montpellier, les services municipaux de la ville tout comme les comités et associations de quartiers Celleneuve, Méditerranée, Port Marianne et Figuerolles ; les villes de Clapiers, Jacou, Castelnau et St-Jean de Védas pour la mise à disposition de lieux magiques, ses personnels efficaces et leur soutien indéfectible.

N'oublions pas notre magnifique département de l'Hérault, notre chère région Occitanie où il est très vrai que le soleil ne se couche jamais.

Profitons sans risquer, sans s'égarer et prenons soin de tous et de tout ce qui nous entoure !

Amoureux des vents publics, retrouvons-nous guidés par les mélodies cuivrées.

Cécile, présidente de l'ADF



AGIA FANFARE ATHÈNES

L'Agia Fanfara, fanfare athénienne, réunit des musiciens aux horizons esthétiques divers. Son répertoire mêle tradition et contemporain de Grèce, des Balkans et de la Méditerranée orientale. Présente dans les rues, concerts, festivals et événements en Grèce et au-delà, elle partage la scène avec des orchestres prestigieux tels que Boban Markovic et Bojan Krstic. Animées par vitalité, humour et enthousiasme, ses performances dégagent un esprit festif, une exubérance débridée et une joie contagieuse !



BAKCHICH MONTPELLIER

Plus de 20 années d'existence ... une bande de copains, un répertoire chaleureux et varié. Un vrai bonheur musical.



BRASS'TILLE GRENOBLE

Ils sont brillants, scintillants, chatoyants ... C'est bien évidemment la Brass'tille, LA fanfare qui pétille ! Jeune fanfare 100% grenobloise, sortie de l'ombre pendant le confinement, la Brass'tille, c'est avant tout une bande de potes unie par les paillettes et les basses bien vénère. À la croisée entre techno et latino, ils vous feront bouger avec des étoiles pleins les yeux. Alors, prêt-e-s à mettre des paillettes dans vos vies ?



BRAZZ BANDITEN LIEPZIG

26 musicien-ne-s en robes scintillantes, chargées de confettis. Nous ne pouvons pas être négligés et certainement pas ignorés. Notre répertoire musical est varié, influences balkaniques, techno, arabes, punk, américaines, tout est à tenter. C'est nous, les Brazzbanditen. Sur grandes et petites scènes, fêtes endiablées, festivals, manifestations et dans les rues, nous jouons à travers l'Europe et avons déjà fait danser entre Brest, Florence et le Spitzberg.



COCO FANFARE CLUB MONTPELLIER

Une fanfare colorée au timbre cuivré & boisé, au répertoire éclectique avec une garantie d'explosion de vitamine D et de décibels !



CONTREFA'SON GRENOBLE

C'est 3 printemps et 2 automnes, c'est une fanfare survoltée genre Groove, Electro, Mylène Farmer, c'est 11 pupitres et 21 instruments, 0 à 100dB en 2 secondes 3, calibrés 442Hz avec 0.2 de marge d'erreur, c'est raclette, fondue, Grenoble, c'est vert, c'est carré, c'est authentique, telle les plaquettes de chocolat menthe 100% cacao mais en plus bruyant".



FANFAR'OV MONTPELLIER

La Fanfar'ov est la fanfare balkanique de l'Est... des beaux-arts à Montpellier ! Entraînante, dansante, poétique, sa musique ouvrira tes chakras musicaux et les remplira de groove au rythme d'une percue endiablée et des cuivres qui te feront danser/chalouper en mode balkan.



FULL FANFARE MONTPELLIER

La FULL Fanfare est composée exclusivement d'étudiants de facs montpelliéraines, sous l'égide du CROUS. Elle a été créée à la rentrée 2019 mais le Covid n'a pas réussi à l'atteindre... Dose après dose, elle a même réussi à sur-vitaminer son répertoire de bons sons radio édit afin de vous mettre la fièvre et de faire tomber les masques ! Attention, la FULL Fanfare n'a cure des codes et passe sans se taire !!!



FUNKY BRANDADE NÎMES

Funky pour le genre, mais aussi pour l'état d'esprit et le look. Brandade pour la localisation et aussi la Morue, qui est évidemment notre poisson préféré. Notre motivation est à son paroxysme tellement elle est grande et les Morues comptent bien surnager pour atteindre cette vie soubaquatique qui lui tend les nageoires !



GRASSE BANDE BORDEAUX

Née de l'union de la déesse Disco et du dieu Magret, la Grasse Bande de Bordeaux scintillera de mille paillettes dans les rues de Montpellier. Venez mordre dans le gras de ses cuivres au son de tubes à la sauce girondine. Sa devise : Disco, BTP, Distinction.



GRATIPOILS PARIS

Les Gratipoils, l'irrésistible fanfare à poils roses qui gratouille les tympans ! Une vingtaine de fanfarons qui décrochent les étoiles et vous balancent leur flow de sons venus d'ailleurs avec trompettes, trombones, tubas, sousaphones et percussions. Ils te feront danser sur Nicki Minaj, Lady Gaga, Lykke Li, Johnny et tout plein d'autres surprises !



LES KADORS MONTPELLIER

Partie intégrante de la foule et naturellement conviviaux, leur musique allant de Piaf aux Beatles, de Led Zeppelin à Stromae, et bien d'autres... Les Kadors incitent à la gaité, aux chants et à la danse.



LENTILLES SAUCISSES NANTES

C'est la fanfare AOP du territoire nantais ! Au menu, de la chanson de nos régions, de la cuisine fusion, du RnB épicé, du rap engagé, de la pop revisitée à la sauce cuivrée. Nous vous proposons une large gamme de tubes gourmands inspirés des années 1990-2000, le tout dans une tradition d'arrangements fins et délicats, qui sauront ravir toutes les papilles en délire !



LGMX LYON

LGMX revisite les musiques électroniques dans un set acoustique explosif. Les percussions dé-samplent les boîtes à rythme, les cuivres tiennent lieu de synthétiseurs, et dans l'énergie généreuse du live, le groupe tricote un univers solaire et sombre à la fois, teinté des harmonies planantes de la House, rythmé par le galop industriel de la Techno, coloré des textures acides de la Psytrance... Un univers aux confins de la bringue.



LES LOUSTICS DU PIC CLAPIERS

La fanfare Les Loustics du Pic, c'est 30 enfants et adolescents musiciens réunis pour jouer, s'amuser, progresser et vous surprendre ! Des cuivres, des percussions, du chant, des déguisements, des chorégraphies, du rock, du ska, du punk irlandais, de la salsa, du jazz ... Les Loustics sont là pour vous faire danser et vibrer ! Un vent de jeunesse souffle depuis le Pic Saint Loup !



MUDANZA SALON DE PROVENCE

Tu as déjà sauté en l'air sans penser à revenir sur terre ?
Tu as déjà pleuré en regardant un arc-en-ciel des faubourgs dans le soleil couchant d'une fin d'été caniculaire ?
Tu as déjà dansé sans regarder tes pieds ?
Tu as déjà fermé les yeux en ouvrant grand tes oreilles ?
Tu as déjà assisté à un concert de MUDANZA ?
MUDANZA, la fanfare qui joue des trucs pas connus qui groovent grave !



NYMPHONIK ORCHESTRA PARIS

C'est l'aventure humaine d'une bande d'amis curieux, tombés dans la musique par excès de bonne humeur. Avides de rencontres et de nouvelles expériences,

le groupe a pour seule vocation de répandre la musique cuivrée, la danse et la fête en bas de chez vous, sur scène et dans les rues de France ou d'ailleurs. Son répertoire puise dans les rythmes populaires du sud (cumbia, salsa), de l'est (Bregovic, Markovic), de l'ouest (Budos Band, Marc Ronson, Earth Wind & Fire), tout en intégrant quelques reprises populaires (Major Lazer). Bref, un set éclectique ! Nymphoniks ou l'art de rendre l'instant inoubliable.



ORPHÉON DE GARRAFACH VENDEMIAN

C'est la fanfare poétique qui sourit et qui rit, qui danse et qui chante, décoiffe et recoiffe, bouclègue et puis s'envole. Voilà ! Expression d'une amitié au sons tropicaux, aux rythmes d'un jazz New Orleans, à la chaleur des airs du pourtour méditerranéen, à la fièvre des musiques de l'Est. Un rien bohème, un zeste funky, un « Ebé » qui traîne entre deux breaks. Ne pas chercher à comprendre, se laisser porter ou surprendre !



PINK IT BLACK GRENOBLE

Créée pour agir vite là où il y en a besoin, Pink it Black est un commando d'élite qui peut être projeté sur tous les théâtres d'intervention. Depuis sa création, Pink it Black a réduit à néant 1712 mauvaises humeurs, a empêché 117 suicides privés et 14 suicides collectifs, et a rendu heureux plus de 147 272 personnes dont 1 canari et deux poissons rouges. Alors pourquoi pas vous ?



POILO'BRASS BAND PARIS

Le Poilo', surnom pour les intimes, c'est la fanfare de Paname qui décoiffe et t'hérisses les poils !
À base de funk, disco ou de cover endiablées, les chaleureux Poilos ambientent festivals, bars pari-siens, pistes de ski, stades et n'hésitent pas à aller se frotter au public à l'étranger !
Le Poil O'Brass Band, c'est avant tout des Poilos... mais c'est aussi et surtout le public et les potes qui viennent encore et toujours nous supporter. Si t'as pas encore testé, viens nous essayer !



SUPER SMASH BRASS LYON

On est la première fanfare qui ne joue que de la musique de jeux vidéo du MONDE, et à l'heure où j'écris ces lignes, encore la seule. Alors ça peut avoir l'air d'être un truc de niche comme ça mais en fait le set est blindé d'animations rigolotes qu'on développe avec le public et de musique funky et groovy qu'on peut tout à fait apprécier sans avoir besoin de les reconnaître.



TALKU PARIS

La Fanfare Talku est une Fanfare de type Beaux-Arts, c'est-à-dire une fanfare créée au sein d'une école d'art, en l'occurrence une école d'architecture.

Associé à une certaine manière d'envisager l'action collective, le second degré devient un principe fondateur qui, du costume de scène au répertoire, permet les rapprochements les plus improbables.



TAR'TARAF LYON

Assemblage hétéroclite de musiciens d'horizons divers et pour le moins incertains, Tar'Taraf ne se définit pas proprement. Fanfare ? Orkestar ? Taraf ? Son crédo ? Une musique festive, cuivrée estampillée 100 % de l'Est (du Rhône).



WEST COSTARS NANTES

Tout droit sortis de la WestCoast Atlantique, L.A., Loire Atlantique, ces musiciens « Bling-Bling » aux allures de Bad Boys vous invitent à rejoindre l'univers festif et cuivre des Brass Band. Puissante et énergique, la musique qu'ils distillent sonne « ricain » : du gros son, de la sueur, mais aussi de l'humour...



PRIVILÈGE
LES BUYETTES
DU FESTIVAL